



NOTA DE PRENSA

Presidente del BCN participa en 303ª Reunión del Consejo Monetario Centroamericano realizada en Nicaragua

El Presidente del Banco Central de Nicaragua (BCN), Ovidio Reyes R., está participando este 13 y 14 de marzo de 2025 en la 303ª Reunión del Consejo Monetario Centroamericano (CMCA), la cual tiene como sede la ciudad de Managua, Nicaragua. En la reunión participan las autoridades de los bancos centrales de Centroamérica y República Dominicana que integran este consejo, así como autoridades y funcionarios de la Secretaría de Integración Económica Centroamericana (SIECA), del Fondo Monetario Internacional (FMI) y del Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

El titular del BCN, en su calidad de anfitrión, brindó las palabras de bienvenida destacando la relevancia de estas reuniones, las cuales permiten conocer las experiencias de los países en temas atinentes al rol de los Bancos Centrales que integran la región Centroamericana.

Como parte de la agenda de la reunión, los integrantes del CMCA revisarán el contexto macroeconómico de la Región, así como las perspectivas de las economías para el año 2025, enmarcado en los posibles riesgos a los que se enfrentan nuestros países, incluyendo las políticas arancelarias y migratorias que están siendo adoptadas por las principales naciones industriales. Asimismo, el Secretario General de la SIECA, Señor Francisco Alberto Lima Mena, aborda los retos de la integración económica centroamericana ante la fragmentación comercial internacional.

Por otro lado, los directores ejecutivos que representan a los países de la región en el Directorio Ejecutivo del FMI, Señor André Roncaglia de Carvalho, Director por la silla que preside Brasil, y Señora Xiana Margarida Méndez Bértolo, Directora por la silla que preside España, comparten con las autoridades de los bancos centrales su visión sobre los retos de política económica de los países de Centroamérica y República Dominicana para el presente año 2025.

La agenda también incluye una presentación sobre el sistema de pronóstico y análisis de política monetaria (FPAS por sus siglas en inglés) del FMI y su utilidad para los bancos centrales de la región. Presentación a cargo del Director del Centro Regional de Asistencia Técnica para Centroamérica, Panamá y República Dominicana (CAPTAC-DR) del FMI, Señor Ari Aisen.

Además, el Economista Jefe y Consejero Económico del Departamento de Investigación del BID, Señor Eric Parrado Herrera, presenta una exposición sobre las lecciones para la región del marco monetario de Singapur, sistema cambiario y competitividad económica internacional.

Finalmente, las autoridades de los bancos centrales que integran el CMCA discutirán sobre iniciativas innovadoras en el rol de la banca central y abordarán algunos asuntos administrativos relativos al funcionamiento de la Secretaría Ejecutiva del Consejo Monetario Centroamericano (SECMCA), entre estos, el Plan Estratégico Institucional (PEI) de esa Secretaría.

Las autoridades de los bancos centrales que participan en la 303ª Reunión del CMCA son: Señor Douglas Rodríguez Fuentes, Presidente del Banco Central de Reserva de El Salvador y Presidente del CMCA; Señor Odalis Francisco Marte Alevante, Secretario Ejecutivo del CMCA; Señor Álvaro González Ricci, Presidente del Banco de Guatemala; Señor Miguel Ramos Lobo, Vicepresidente del Banco Central de Honduras; Señor Mariano Segura Ávila, Asesor Presidencial del Banco Central de Costa Rica; Señor Julio Andújar, Asesor de la Gobernación del Banco Central de República Dominicana; y Señor Ovidio Reyes Ramírez, Presidente del Banco Central de Nicaragua.

Managua, 13 de marzo de 2025